

Herzliche Einladung zum Uveitis-Familienwochenende 2023

Liebe Kinder, liebe Eltern,

Ihr seid nicht allein mit der Krankheit und mit allen Euren Fragen und Sorgen: In der Uveitis-Elterngruppe um das Franziskus-Hospital Münster haben sich betroffene Eltern zusammengeschlossen, um einander zu helfen. Mit Rat und Tat, mit einem offenen Ohr für Eure Sorgen und Nöte und mit Hilfestellung im Umgang mit Kitas, Schulen, Krankenkassen und Behörden.

Alle zwei Jahre laden wir Familien aus ganz Deutschland ein zu einem tollen Familienwochenende im schönen Freckenhorst im Münsterland. Hier gibt es von Freitagabend bis Sonntagmittag volles Programm für alle: Die Kinder und Jugendlichen (Betroffene und Geschwisterkinder) werden mit tollen Workshops beschäftigt, während die Eltern in interessanten, elterngerechten Fachvorträgen Neues lernen zu allen Themen rund um die Erkrankung. Auch die Erfahrungsrunden mit anderen Eltern kommen stets sehr gut an: Hier sitzen wir ganz zwanglos zusammen, hören einander zu und geben wertvolle Ratschläge. Die betroffenen Jugendlichen tauschen sich ebenfalls zwanglos und elternfrei über die Erkrankung aus und finden hier oftmals jemanden, der Ihre Sorgen und Nöte teilt. Insbesondere, aber bei weitem nicht nur für frisch Betroffene ist dieses Wochenende eine wichtige Quelle von Beistand und Information.

Das nächste Uveitis-Familienwochenende wird vom 12.-14.05.23 stattfinden. Ihr könnt Euch ab sofort unter anmeldung@uveitis-elterngruppe.de anmelden. Wir würden uns sehr freuen, Euch dort begrüßen zu dürfen.

Viele Grüße vom Orga-Team der Uveitis-Elterngruppe: Britta, Tina, Christoph, Dietlind, Peter, Janine, Rafael, Kathrin, Dirk, Nicole und Marc.

anmeldung@uveitis-elterngruppe.de



Mit freundlicher Unterstützung der
DUAG e.V.